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☆園から教育・保育の目標を伝えられ、子ど

もたちがそれに伴った生活をしていると思

うか 

 

☆お子様は、園に行くことを 

楽しみにしているか 

☆お子様の一日の様子を連絡帳や口

頭で伝えてられているか 

☆お子様の怪我等に対して報告があ

り適切に対応しているか 

星ヶ丘二葉園運営等アンケート結果回答について 令和  5 年  ３月２０日 

星 ヶ 丘 二 葉 園 

園 長  内 田  紀 子 

先日は、お忙しい中運営アンケートにご協力いただきありがとうございました。皆様からいただいた温

かいお言葉は、とても励みになり、また貴重なご意見等は、今後の保育に生かしていきたいと思います。 

☆保育者に連絡や相談がしや

すい環境であるか 

思う 

どちらといえば 

そう思う 

 

どちらといえば 

そう思わない 

 

思わない 

わからない 

区分例 

☆自宅での生活を通して、園でこんなことをしているのかな、こんな風に教わっているのかなと感じる事が

多くあります。また、制作も家ではできないと思う事も多いです。ありがとうございました。 

♡ 普段の何気ない行動から園での様子が感じられると聞きとてもうれしいです。作品も一年通してみると筆圧

や形の取り方などの変化が見られ、私たちも成長を感じています。 

☆懇談会で、普段の様子やどのような事を意識し目標を立てている等のお話を聞くことができて 

ありがたいです。(回答多数ありました) 

♡ 懇談会を通し、日頃なかなか顔を合わす機会がない保護者の皆様が交流できる機会になればと思っています。

また、園やクラスの方針や様子をお伝えできる日だと考えておりますので、ぜひ参加していただきたいと 

思っています。 

・こどもファーストに保育してくれているなと感じました 

・いつも温かく親子共々見守っていただきありがとうございます。 

・近所の方に挨拶をして褒められることが良くあります。二葉園で教えてもらっているのだと感じます。 

・担任に関係なく見て下さるので、どの先生にも話しやすくて助かります。 

♡ どの職員にも気軽にお声をかけていただけると職員一同大変うれしいです。 

 

皆さんから頂いたたくさんの温かいお言葉を全部記載することはできませんでしたが、職員一同とてもうれしく

拝見しました。これからも保護者の皆様とともに子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。 

 

令和 6年 3月 15日 

星 ヶ 丘 二 葉 園 

園長 内田 紀子 

温かいお言葉を励みにがんばります 



 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆園の様子が写真で見られる仕組みがあるとうれしいです。帰りに職員と話がしたいと思う事があるが、

忙しいと思うため、遠慮してしまう事がある。 

A：私たちもかわいい姿や、真剣に取り組む姿などを保護者の皆様に見ていただきたいと思い不定期です

が掲示をしています。写真を撮りながらの保育は、安全面を考えると難しい点もありますが、これからも、

クラス別掲示は、行っていく予定ですのでお楽しみにしてください。また、職員へは、ご遠慮なさらずに

お声をかけて下さい。 

 

☆コロナ禍で遠いお散歩が減った気がします。 

A:以前から比べると散歩に行く機会が減ったと思います。コロナだけでなく、散歩中の事故や、防犯面を

考え、以前３・４・５歳の散歩は、職員 2名で出かけていましたが、現在では、3名で出ています。その

為、職員配置が難しく、全クラスが一斉に散歩に出かけられなくなっています。散歩に行かれない分、園

内で運動遊び等を充実させていこうと考えています。 

 

☆保護者会等で男性の保護者を中心とした会合があると、日常などの情報を共有し、『パパ友』を作る等

の効果があると思う。どうしても保護者会は、母ばかりの会になり男性にも、横のつながりを作ってほ

しい。 

A:最近は、保護者会や、保護者体験にもお父さんの参加が増え「育メンパパ」が多くなってきたと感じて

います。パパたちの参加は大歓迎ですので、積極的に園の行事にもぜひ参加して下さるようお願いいたし

ます。 

 

☆先生たちの負担にならない範囲で、給食以外にもブログやインスタグラムで園生活の様子がわかると

うれしいです。 

A:個人情報等があり、多くの方が見る事が出来るブログやインスタでの発信は難しいと思っています。 

 

☆保護者カード不携帯の保護者に対して以前、注意するように保育者に伝えたが、「保護者の様子を見て

声掛けします」と言ってすぐに注意をしてくれなかった。防犯面や安全面に関しては相手がどうか関係

なく守るべきルールがあると思う。ないがしろにしては、安全面が守られない、色々あると思うが、意

識としては、持つべきだと思う。 

A：おっしゃる通り、ルールを守ることは、とても大切だと思っています。また、すべての保護者の皆様

にルールを守っていただくことが、私たちの願いでもありますが、なかなかうまくいかないのが現状です。 

防犯や、安全面を意識し、注意をはらっていたつもりですが、ないがしろにしているように感じてしまっ

たようですね。私たちも、今一度身を引き締めていきますが、合わせて保護者の皆様にも安全に園生活が

送れるご協力をお願いいたします。 

 

☆連絡帳や出欠の連絡などがスマホで完結すると、負担が減るのではと、思っています 

A:連絡帳に関しては、読み返す事や保存が難しいので考えてはいませんが、出欠席については、来年度導

入を検討していますので、決まりましたらお知らせします。 

 

☆担任以外だとなかなか話が聞けないことがある。 

A:職員もシフト勤務の為、日によっては、担任不在の時もあります。伝達をしていただくか、ファイルに

メモを入れていただければ、後日になってしまいますが、お答えいたします。ご不便をおかけしますが、

よろしくお願いいたします。 

   

 

貴重なご意見ありがとうございました 


